



Regierungsratsbeschluss vom 01. November 2016

Interpellation Nr. 120 Raphael Furer betreffend Methodenstand Fluglärmmodelle und -messungen am EuroAirport; schriftliche Beantwortung

P165519

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hält fest, dass die Lärmermittlung durch den EuroAirport sowohl französischen als auch den schweizerischen gesetzlichen Grundlagen folgt und von daher auch der neue Leitfaden Fluglärm des BAFU Anwendung findet.

